

N-ERGIE

## E-Mobil im Frankenland

**[20.09.2016] Für Elektroautos in der Metropolregion Nürnberg stehen jetzt 100 öffentliche Ladesäulen des Ladeverbunds Franken+ zur Verfügung.**

Der Ladeverbund Franken+ erweitert und verdichtet sein Ladesäulen-Netz im Raum Nordbayern. Jetzt wurde in Vogelsburg bei Volkach die 100. Ladesäule in Betrieb genommen. Wie der Ladeverbund mitteilt, können die Ladestationen derzeit noch kostenfrei genutzt werden, die Einführung eines einheitlichen Bezahlsystems über das Mobiltelefon sei in Vorbereitung. Der Ladeverbund Franken+ wurde im Jahr 2012 vom Nürnberger Versorger N-ERGIE, der infra fürth sowie den Stadtwerken Ansbach und Schwabach gegründet. Mittlerweile sind 30 kommunal geprägte Stadt- und Gemeindewerke Mitglied im Verbund, heißt es in der Meldung.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, N-ERGIE, Lade-Infrastruktur, Ladeverbund Franken+